
Progettazione  esecutiva  del
canale di gronda di Epipoli,
c’è il finanziamento
Il Commissario straordinario contro il dissesto idrogeologico
nella Regione Siciliana ha emanato il decreto con il quale
finanzierà  la  progettazione  definitiva  ed  esecutiva  del
completamento del canale di gronda che convoglierà le acque
del Villaggio Miano a mare, passando attraverso i Pantanelli.
Lo rende noto il Capo di Gabinetto del Sindaco del Comune di
Siracusa, Michelangelo Giansiracusa. Ha seguito personalmente,
a supporto dell’amministrazione, l’iter di finanziamento della
progettazione definitiva ed esecutiva in collaborazione con
gli uffici regionali.
Il decreto prevede un finanziamento totale di 332.120,11 euro.
La progettazione esecutiva delle opere consentirà al Comune di
richiedere il finanziamento successivo per la realizzazione
della opera.
“Un importante passo in avanti per la risoluzione di un annoso
problema che contraddistingue una parte del territorio urbano
e  arreca  disagi  alla  cittadinanza.  Un  obiettivo  raggiunto
attraverso  la  proficua  collaborazione  tra  la  giunta
municipale, gli uffici comunali, il commissario di governo e
la Regione Siciliana”, ha dichiarato Michelangelo Giansiracusa
dopo l’incontro di oggi a Palermo.

Omicidio  nella  notte  ad
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Avola: giovane ucciso a colpi
di pistola sotto casa
Omicidio questa notte ad Avola. Il 25enne Andrea Pace è stato
freddato sotto la sua abitazione, raggiunto da diversi colpi
d’arma da fuoco. L’agguato attorno alle 3. Dalle indagini
condotte dai Carabinieri sarebbe emerso che il giovane era
appena rientrata in casa, nella zona di via Neghelli, dopo
aver trascorso la serata con amici.
E’ stato freddato davanti alla porta di casa. Quando sono
arrivati i soccorsi, per lui non c’era più nulla da fare.
In queste ore, i carabinieri stanno ascoltando gli amici del
giovane.
Il 25enne, sebbene con qualche precedente, non viene ritenuto
particolarmente  vicino  agli  ambienti  della  criminalità
organizzata. Gli inquirenti hanno acquisito le immagini delle
telecamere di sicurezza della zona.

Siracusa. Il parco di piazza
Adda  intitolato  a  Corrado
Cartia: “Sarà un luogo vivo”
Da oggi il parco giochi di piazza Adda porta il nome del
giornalista  Corrado  Cartia.  Questa  mattina,  l’intitolazione
ufficiale. A scoprire la targa, il sindaco, Francesco Italia
insieme alle figlie di Cartia, Loredana e Barbara. Dino Cartia
è morto nel 2012 a 71 anni. E’ stato il fondatore della
“Editrice  Meridionale”,che  nel  1972  trasferisce  a  Roma
trasformandola in “ Cartia Editrice “. Ha pubblicato in pochi
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anni circa 200 libri.Con l’avvento delle televisioni private,
cura in qualità di Direttore “Antenna 4 “nel 1975, e dopo un
anno, un’altra televisione romana, Teleregione Roma, gli offre
di curare i programmi culturali e di intrattenimento. Dal 1981
al 1994 lavora per la RAI, settore radiofonico e per la RAI
Sicilia  come  collaboratore  per  la  provincia  di  Siracusa.
Lavora per Video Siracusa,Video Regione, Telemarte.Ha ricevuto
diversi premi, tra gli altri, il Donatello, il Viareggio opera
prima,il Capodieci. Ha Pubblicato nel 1979 un libro di poesie,
nel 2003 “Pezzi a Memoria “, nel 2006 “Vermexio racconta” ,
nel 2009 “La Provincia racconta”. L’intitolazione del parco
rappresenta solo un primo passo verso la realizzazione di un
più ampio progetto a cui la famiglia e l’Associazione Italiana
della Stampa stanno lavorando, in sinergia con il Comune.

Siracusa.  Nuove  strisce
pedonali  “a  rate”  :  il
curioso caso di via Tevere
Strisce pedonali, tra chiaro e scuro. Non un modo di dire e
nemmeno  una  metafora.  Semplicemente  la  descrizione  visiva
della  realtà  nell’area  a  ridosso  di  piazza  Adda,  in  via
Tevere,  dove  questa  mattina  è  stata  ripristinata  la
segnaletica orizzontale secondo la modalità “qua e là”. Ironia
a parte, curioso il risultato del lavoro effettuato dagli
operai della ditta che ha effettuato, nelle settimane passate,
i lavori di posa dei cavi della fibra ottica. Secondo quanto
previsto dal contratto, quindi in maniera del tutto regolare,
stanno ripristinando lo stato originario della strada laddove
sono  stati  operati  gli  scavi  e  completati  i  relativi
interventi. Il risultato di tutto questo, in concreto, è però
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che,  solo  per  fare  un  esempio,  capita  che  su  un  intero
attraversamento   soltanto  una  striscia  pedonale  sia  stata
ridipinta e quindi sia visibile. Ancor più eclatante il caso
del parcheggio libero, ridipinto soltanto su uno dei quattro
lati. Lungo via Tevere, invece, due le strisce nuovamente
visibili, più o meno al  centro della carreggiata. E così via
anche  nelle  vie  limitrofe.  Un  piccolo  paradosso,  insomma,
sintomatico però di come burocrazia e vita reale a volte, nei
risultati, si ritrovino distanti.

tra loro.

VIDEO:  Bomba  d’aereo  fatta
brillare  nel  mare  di
Portopalo:  delicata
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operazione
Una bomba d’areo risalente al secondo conflitto mondiale è
stata neutralizzata dai palombari dello Sdai di Augusta a
Portopalo. Una delicata operazione subacquea, richiesta con
urgenza dalla Prefettura di Siracusa dopo la segnalazione di
un apneista sportivo.
Giunti sul posto, riconosciuto l’oggetto segnalato come una
bomba d’aereo tedesca da 500 Kg, risalente alla seconda guerra
mondiale. Giaceva da oltre 70 anni a 5 metri di profondità
nelle immediate vicinanze dell’ingresso del porto.
L’intervento  di  bonifica  è  stato  condotto  attraverso  le
consolidate procedute in uso al Gruppo Operativo Subacquei
tese  a  preservare  l’ecosistema  marino,  in  una  zona  di
sicurezza  individuata  dalla  locale  Autorità  Marittima.

Siracusa. Vanessa Redgrave a
palazzo  Vermexio,  incontro
con il sindaco
Riceverà  questa  sera  al  Teatro  Greco  l’Eschilo  d’Oro.
L’attrice  Vanessa  Redgrave,  Premio  Oscar  nel  1978  per  
“Giulia” di Fred Zinnermann, è stata ricevuta stamani in Sala
Verde dal sindaco, Francesco Italia. Al termine dell’incontro,
la sua firma nel libro dei personaggi illustri che Siracusa ha
ospitato.  Sei  nomination  in  carriera,  due  Golden  Globe  e
diversi riconoscimenti, Vanessa Redgrave riceverà questa sera
alle 19 al Teatro Greco il premio Eschilo d’Oro. Alle 20.30
l’attrice sarà poi al Teatro Comunale per la proiezione di
“Sea Sorrow”, documentario da lei diretto sulla storia dei
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rifiugiati in Europa. E proprio quello dei rifugiati è stato
uno degli argomenti discussi nel corso dell’incontro con il
Sindaco che ha avuto modo di raccontare la recente esperienza
della Sea Watch approdata a Siracusa. All’attrice Italia ha
ricordato come da sempre Siracusa si sia contraddistinta per i
grandi valori della solidarietà e dell’accoglienza. Redgrave
ha invitato il sindaco Italia a continuare nella sua attività
umanitaria, suggerendogli di invitare i vertici dell’Unione
europea a Siracusa per ascoltare, dalla viva voce di alcuni
rifugiati, il dramma umanitario che si sta vivendo in Africa.
Vanessa Redgrave era accompagnata dal figlio, Carlo Gabriel
Nero,  sceneggiatore  e  registra,  e  dal  soprintendente
dell’Inda,  Antonio  Calbi.

Siracusa. Nuova gara rifiuti,
i  deputati  pentastellati
chiedono una accelerazione
“Non vogliamo anteporci ai tempi giudiziari, ma pretendiamo
che ci sia chiarezza e trasparenza su un servizio fondamentale
come quello dell’igiene urbana”. Così i deputati regionali e
nazionali del Movimento 5 Stelle, Filippo Scerra, Paolo Ficara
e Stefano Zito intervengono dopo la notizia delle indagini
avviate  dalla  Procura  di  Caltanissetta  nei  confronti  dei
vertici di Tekra, società che gestisce il servizio di igiene
urbana anche a Siracusa.
Turbativa d’asta, frode e omissioni i reati contestati a vario
titolo.  Capi  d’accusa  rivolti  a  ex  sindaci,  dirigenti
comunali, e ai i vertici della società campana di raccolta
rifiuti oltre che e al commissario liquidatore dell’Ato Cl2.
Tutti sotto inchiesta per i fatti legati all’affidamento del
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servizio di gestione dei rifiuti. “Un quadro che accende un
campanello d’allarme – proseguono – e per il quale sarebbe
utile avere rassicurazioni da parte degli uffici comunali,
anche in virtù del fatto che l’azienda salernitana al momento
gestisce  il  servizio  non  avendo  a  oggi  sottoscritto  il
contratto con il Comune di Siracusa nonostante l’affidamento a
febbraio”.
Ma i portavoce a 5 Stelle guardano anche oltre, invitando il
Comune ad accorciare i tempi per la pubblicazione della nuova
gara settennale, così da porre fine a gestioni temporanee
fatte di ordinanze e gare ponte. “Dobbiamo velocizzare i tempi
della pubblica amministrazione – continuano i parlamentari – e
al Governo centrale stiamo operando a tal fine. Un passaggio
importante in tal senso sarà l’imminente approvazione dello
Sblocca cantieri, grazie al quale ci sarà una normativa snella
ma sicura che consentirà al Comune di poter sviluppare la gare
in  tempi  celeri.  La  città  chiede  e  merita  un’efficiente
gestione del ciclo dei rifiuti, visti anche i risultati fin
qui deludenti fatti registrare da quella che a detta del duo
Garozzo – Italia (nel giorno in cui annunciarono la vecchia
gara settennale, poi annullata dai tribunali amministrativi)
doveva  essere  una  rivoluzione  nel  campo.  È  necessario  un
cambio  di  rotta,  il  Movimento  fin  da  subito  ha  messo  la
gestione circolare dei rifiuti al primo posto dell’agenda di
Governo, adesso tocca ai Comuni, compreso il nostro, mettersi
al lavoro per conseguire i risultati”.

Strade  provinciali:  2,4mln
all’anno per la manutenzione.
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“Ora  si  può  ammodernare  la
rete”
Sono  stati  aggiudicati  i  primi  lavori  di  manutenzione
straordinaria sulla viabilità provinciale. Interventi da nord
a sud del territorio siracusano per complessivi 992mila euro,
messi a disposizione dal Ministero delle Infrastrutture. “Un
risultato importante e che testimonia anche la vitalità degli
uffici siracusani della ex Provincia, nonostante siano alle
prese  con  una  crisi  finanziaria  senza  precedenti,  con  lo
stipendio a singhiozzo e carenze di organico. A loro i miei
complimenti perchè rispondendo fattivamente e per tempo alle
sollecitazioni del Ministero, hanno evitato in extremis il
rischio  che  si  perdessero  somme  preziose,  come  purtroppo
stanno  rischiando  altre  province,  consentendo  la  ormai
prossima realizzazione di lavori più che necessari”, commenta
il deputato nazionale Paolo Ficara (Movimento 5 Stelle).
In costante lavoro di raccordo tra ex Provincia Regionale e
Ministero, il parlamentare siracusano può anche anticipare che
“altri 2,4 milioni di euro sono stati messi a disposizione, a
valere sull’annualità 2019 e per ogni anno fino al 2023, per
finanziare  ulteriori  interventi  di  manutenzione  stradale
straordinaria. Con un piano di interventi che mette sul piatto
quasi 14 milioni di euro per la viabilità siracusana (dettagli
nel  link  sotto,  ndr),  abbiamo  davvero  la  possibilità  di
ammodernare una rete viaria preziosa ma malconcia come appunto
quella  provinciale.  Agli  uffici  del  Libero  Consorzio  –
conclude Paolo Ficara – chiedo di continuare con lo zelo e
l’attenzione che ha permesso di stipulare contratti per quasi
1 milione di euro”.
Qui il report completo di finanziamenti disponibili per anno e
collegati progetti di manutenzione straordinaria.
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Università  a  Siracusa,
rilancio  e  nuovi  accordi:
l’idea  di  un  Consiglio
comunale aperto
Consiglio comunale in adunanza aperta per discutere del futuro
dell’università a Siracusa. A chiedere la convocazione è la
consigliera Pd, Pamela La Mesa- “Per le svariate notizie che
si sono susseguite nell’ultimo anno e per i rilevanti motivi
d’interesse dei giovani, delle loro famiglie ed anche anche
degli operatori economici, sociali e culturali della nostra
comunità”, la questione Università a Siracusa deve di nuovo
essere “al centro dell’attenzione della cittadinanza e del
civico consesso”.
Scopo  della  seduta  aperta,  per  la  consigliera  La  Mesa,  è
quello di conoscere come “l’amministrazione comunale intende
rilanciare  l’Università  nella  nostra  città,  come  vuole
contribuire a consolidare i corsi di laurea già esistenti e a
potenziare  l’offerta  formativa”,  insieme  a  notizie  su
ulteriori iniziative ed accordi sottoscritti. Riferimento alla
recente intesa firmata dal Comune con la Kore di Enna.
Da chiarire anche il passaggio sui lavori di ristrutturazione
della Caserma Abela e la necessità di trovare per tempo locali
idonei  per  la  quotidiano  attività  delal  Facoltà  di
Architettura  lì  attualmente  ospitata.
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Anche Siracusa partecipa alla
Giornata  mondiale  del
donatore di sangue
L’Asp di Siracusa partecipa alla celebrazione della Giornata
Mondiale del Donatore di Sangue. La struttura trasfusionale
aziendale viene aperta alle visite nelle Unità di Raccolta
Ospedaliere  di  Augusta,  Avola,  Lentini,  Noto  e  Siracusa.
Prevista  dimostrazione  delle  modalità  di  raccolta,  di
lavorazione,  conservazione  ed  assegnazione  delle  unità  di
sangue  intero  e  degli  emocomponenti  con  procedimento  in
aferesi produttiva.
Nella  giornata  di  venerdì  14  giugno,  data  nella  quale  si
svolgeranno  in  tutto  il  mondo  gli  eventi  finalizzati  ad
evidenziare  l’importanza  della  donazione  del  sangue,  il
personale delle Unità di raccolta ospedaliere accoglierà i
visitatori,  illustrerà  le  attività  peculiari  del  sistema
trasfusionale aziendale e regionale e fornirà le informazioni
richieste  per  la  donazione  consapevole  e  responsabile  del
sangue, del plasma e delle piastrine.
La Struttura Trasfusionale dell’Asp di Siracusa, diretta da
Dario Genovese, ha raccolto e lavorato, nel corso del 2018,
21.523 unità di sangue intero e di emocomponenti. Sono stati
distribuiti  e  trasfusi:  964  emocomponenti  nel  presidio
ospedaliero Muscatello di Augusta; 2.029 negli ospedali Avola-
Noto; 3.110 in quello di Lentini e ben 9.921 nellambito degli
ospedali Umberto I e Rizza di Siracusa. Le persone sottoposte
a terapie trasfusionali sono state 3.218, tra le quali oltre
160  talassemici  periodicamente  trasfusi  con  concentrati  di
globuli rossi.
Inoltre, l’Azienda Sanitaria ha contribuito significativamente
all’autosufficienza regionale per emocomponenti ed ha fornito
gli emocomponenti necessari per le cure dei cittadini della
provincia  di  Siracusa  ricoverati  presso  altre  Aziende
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sanitarie  regionali.
Rilevante è stata, anche, la raccolta del plasma sia di quello
destinato all’uso clinico, sia di quello ceduto all’industria
farmaceutica  per  la  produzione  dei  farmaci  plasmaderivati,
quali  l’albumina,  le  immunoglobuline  ed  i  fattori  della
coagulazione,  tanto  da  garantire  il  pieno  soddisfacimento
delle  richieste  di  tutti  gli  ospedali  aziendali  ed  il
conseguente  risparmio  economico  da  mancato  acquisto  sul
mercato.
La giornata mondiale coincide, inoltre, con l’inizio della
stagione estiva durante la quale, storicamente, si registra da
un lato la flessione delle donazioni e dall’altro un aumento
dei consumi soprattutto legati agli incidenti stradali e ad
altri eventi traumatici. E non manca l’appello del direttore
generale  dell’Asp  di  Siracusa  Salvatore  Lucio  Ficarra  a
ricordarsi, prima di andare in ferie, di donare. “Diffondere
la cultura della donazione di sangue come gesto semplice ma di
grande  civiltà  è  una  sfida  giacché  importanti  traguardi
possono essere raggiunti soltanto con la consapevolezza e la
solidarietà di tutti i cittadini. La donazione di sangue è un
importante atto di generosità che serve a curare e a salvare
molte vite”.
“Grazie  alla  presenza  di  oltre  17.000  donatori  attivi  e
periodici  in  tutti  i  Comuni,  all’intensa  opera  delle
associazioni ed all’impegno di tutti gli operatori delle unità
e dei Punti di Raccolta diffusi sul territorio – aggiunge il
direttore della struttura trasfusionale, Dario Genovese – la
provincia  di  Siracusa  gode  una  condizione  di  privilegio.
Purtuttavia,  cè  sempre  bisogno  di  un’azione  costante  a
sostegno  del  sistema  trasfusionale  provinciale  per  potere
mantenere  gli  standard  raggiunti  e  per  far  fronte  alle
richieste  trasfusionali  in  progressivo  aumento.  Per
l’occasione  verranno  installati  ed  avviati  all’utilizzo  i
nuovi  contaglobuli  e  le  apparecchiature  ematologiche  per
l’esame del sangue acquisiti in questi giorni dall’Azienda
Sanitaria  grazie  all’impulso  dato  dal  direttore  generale
Ficarra”.


